



学校だより「はごろもっ子」10月号

「雄飛立身」の実現、「『また明日』と言いたくなる学校づくり」

令和5年10月2日(月)6号
宜野湾市立はごろも小学校
発行者 校長 天願 直光
学級数:37 在籍数895人

10月の主な行事

- 2日(月)委員会活動
- 3日(火)人権教育出前授業(3年)
福祉教育出前授業(4年)
- 6日(金)～7日(土)
自然体験教室(5年)
- 9日(月)スポーツの日(公休)
- 10日(火)自然教室振替休、スクールカウンセラー来校
- 10日(火)～13日(金)
人権を考える週間
教育相談週間
- 11日(水)市童話お話し大会
(高学年の部会場校)
- 14日(土)PTA美化作業、運動会
テント設置
- 16日(月)校内研究授業(2年6組)
- 17日(火)スクールカウンセラー来校
- 18日(水)真志喜中学校区ブロック
研修会
- 19日(木)食育の日(ビデオ放送)
- 20日(金)運動会係発足式
- 27日(金)運動会リハーサル
- 29日(日)第10回運動会
- 30日(月)振替休



10月の主な指導目標

- 安全:**「ケガを予防しよう」…運動時の安全、災害時の身の守り方
- 保健:**「目の健康について考えよう」
…目の愛護デー、低視力者への再受診勧告
- 生活:**「すべての持ち物に記名しましょう」…物を大切にできる態度
- 図書館:**「感動を絵や文に表現しよう」
…友だちのよい作品に学ぼう(読書感想文・画)
- 給食:**「食後の過ごし方を考えよう」…食後の休養について
- 栄養:**「バランスよく食事しよう」
…生活習慣病の予防、栄養バランス

子どもたちの声を...

「教育相談週間」10/10～

子どもたち一人一人の健康や生活の様子、困りごとなどを把握し、担任との信頼関係を高め、子どもたちの意欲付けを図ることを目的に、10月10日(火)～10月13日(金)に、教育相談週間を実施します。

その期間は下校時刻が変更になりますが、ご理解とご協力をお願いします。



運動会ねらい「一人一人が活躍できる場を設け、児童が主体的に活動できるようにする。」「集団における協力的な態度や互いを認め合う場とする。」「児童の総合的な教育活動の場とする。」

運動会児童会スローガン「今日は、きみが主役だ！ゴール目指してつっ走れ！みんなのでいでくぞ、エイエイオー！」



二期期充実の時期、爽り多き活動に向けて

日中の日差しはまだまだ強さをゆるめていきませんが、朝夕は少しすずさわやかな風が吹くようになってきました。

2学期始業式から一か月がたち、子どもたちは学校生活への落ち着きを見せながら、日々の学習や学校行事に取り組んでいます。

今月は、教育相談週間や人権を考える週間の取組そして、運動会練習に入っていきます。子どもたちには活動のめあてを意識させながら、互いに協力することができるよう支援してまいります。

第十回「はごろもっ子運動会」に向けて

教育活動の中で子どもたちや保護者・地域のみならず、皆さまの期待が特に高い運動会が今月行われます。子どもたちへの健康管理と励ましをお願いいたします。

学校評価アンケート結果報告

一学期末に、各保護者に向けてオンラインによる学校評価保護者アンケートへのご協力をお願いしました。その結果、210人の保護者から回答をいただきました(回答率23%)。今後、児童アンケートの分と併せて、その結果をお示しする予定です。

10/14(土)PTA美化作業…ご参加のお願い

PTAと連携して、今年度はじめての美化作業を行います。子どもたちが日々生活する学校環境の整備へのご協力をお願いいたします(作業時間は8:30～10:00です)。



10/29(日)運動会でのお願い

今年も子どもたちが主役の運動会実施のために、次のことをお願いいたします。…詳しくは、後日配布のお知らせにて。

- 保護者等の参観人数に制限はありませんが、学年ごとの入れ替え制となります。
- 学校敷地内への車両乗り入れはできません。
- 会場への出入りは、「正門から入り、裏門から出る」をお願いします。
- 児童は閉会式のあとに、一斉下校となります。
- 学校周辺は登校時刻から下校まで駐停車禁止となります。(近隣駐車場は警備員配置)

運動会練習が始まります

睡眠等の休養、栄養バランスを心がけた食事、体調を整えることをお願いします。

はごろも小キャラクター・スローガンづくり…児童会活動

「10周年記念オリジナルキャラクター」づくりに向けて、児童会から全校児童に原画作成を呼びかけました。総数164件の応募があり、今後、タブレット投票などを通して選定する作業を進めていきます。全応募原画を児童会で分類してみたところ、次のように分類できました…「田いも系、人物系、建物系、動物系、天女系、その他」また、児童会が中心となって、各学級に運動会のスローガンについての話し合いを呼びかけ、その結果をもとに代表委員会で令和5年度のスローガンを決定しています。

